

GROUPE DU PORTE-PAROLE  
SPRECHERGRUPPE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER  
SPOKESMAN'S GROU

NOTE D'INFORMATION • INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG  
NOTA D'INFORMAZIONE • TER DOCUMENTATIE • INFORMATION MEMO

Brussels, May 1973

PROPOSAL FOR A COUNCIL DIRECTIVE ON THE APPROXIMATION OF THE LAWS OF THE MEMBER STATES RELATING TO RADIO INTERFERENCE CAUSED BY RADIO AND TELEVISION BROADCAST RECEIVERS (\*)

---

The Council has already adopted on a proposal by the Commission, a Directive relating to the suppression of interference caused by spark ignition engines. Two other proposed Directives, one concerning domestic electrical appliances, portable tools and similar equipment and the other concerning fluorescent lighting, were sent by the Commission to the Council in July 1972.

The new proposal for a Directive which has now been forwarded to the Council comes within the same category. It concerns radio interference caused by radio and television receivers.

In these fields the differences between the laws, regulations and administrative provisions of the different Member States were considerable and bore on the inspection and testing, the permissible limits, the equipment and methods used for measuring and classification of the apparatus in question.

The Commission proposals would therefore help to remove the technical barriers to trade which result from these differences. They provide for a solution whereby the technical requirements and inspection methods laid down in the Directives would replace those which existed in the States before the Directives came into force. (the "Complete harmonization" solution).

To allow for any necessary amendment of these Directives in keeping with developments in technical progress a Committee for Adaptation to Technical Progress has been established under these Directives; it will be generally responsible for amending the provisions in the various Directives concerning the problems posed by radio interference.

---

(\*)

See documents : P 47 of July 1968 on the general programme for the removal of technical barriers to trade.

P 17 of March 1972 and P 8 of March 1973 on the progress of work on the general programme.

GROUPE DU PORTE-PAROLE  
SPRECHERGRUPPE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER  
SPOKESMAN'S GROUP

NOTE D'INFORMATION • INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG  
NOTA D'INFORMAZIONE • TER DOCUMENTATIE • INFORMATION MEMO

Bruxelles, mai 1973

Proposition de directive du Conseil concernant le rapprochement des législations des Etats-membres relatives aux perturbations radioélectriques produites par les appareils récepteurs de radio-diffusion et radiotélévision \*

Le Conseil a déjà adopté, sur proposition de la Commission, une directive relative à l'antiparasitage des moteurs à allumage commandé. Deux autres propositions de directives ont été envoyées par la Commission au Conseil en juillet 1972 concernant les appareils électrodomestiques, outils portatifs et appareils similaires d'une part, les lampes pour éclairage à fluorescence d'autre part.

La nouvelle proposition de directive qui vient d'être adressée au Conseil s'inscrit dans le même cadre. Elle concerne les perturbations radioélectriques produites par les appareils récepteurs de radio-diffusion et radiotélévision.

Dans ces domaines les divergences entre les dispositions législatives réglementaires et administratives des Etats-membres étaient importantes, et portaient sur les contrôles, les limites admissibles, les appareils et méthodes de mesure, et enfin les définitions des catégories des appareils concernés.

Les propositions de la Commission présentent donc un intérêt certain pour l'élimination des entraves techniques aux échanges qui résultaient de ces divergences. Elles prévoient en effet, une solution qui aboutit à la substitution dans chaque Etat-membre des prescriptions techniques et des modalités de contrôle prévues dans les directives, à celles qui préexistaient dans les Etats avant leur entrée en vigueur (solution dite d'harmonisation totale).

Enfin, pour résoudre le problème de la modification éventuelle des directives en fonction de l'évolution du progrès technique, il a été institué dans ces directives un comité pour l'adaptation au progrès technique qui sera, de manière générale, chargé de modifier les prescriptions des diverses directives concernant les problèmes posés par les perturbations radioélectriques.

---

\* Voir documents : P 47 de juillet 1968 sur le programme général pour l'élimination des entraves techniques aux échanges.  
- P 17 de mars 1972 et la P 8 de mars 1973 sur l'état d'avancement des travaux relatifs au programme général